



Bolivia: autoridades recién asumidas en el Gobierno comienzan dura guerra de acusaciones entre sí

Description

(La Paz) Tras fuertes acusaciones públicas durante el fin de semana último del vicemandatario, Edman Lara, contra el presidente Rodrigo Paz y su gabinete ministerial, los bolivianos aguardan hoy una respuesta gubernamental.

Según el diario El Deber, la Viceraría de la Presidencia hará pública este lunes esa postura oficial.

Lara publicó este sábado una serie de videos en su cuenta de TikTok, en los cuales criticó a la Administración de Paz, y reclamó la destitución del ministro de Gobierno, Antonio Oviedo, a quien atribuyó un presunto proceso por falso testimonio y otro por violencia familiar.

El cierre de la cartera de Justicia y la destitución del ministro Freddy Vidovic, único propuesto por Lara, abrió las puertas del enfrentamiento que al pasar de las horas se intensificó.

En su última publicación sabatina, Lara criticó directamente al jefe de Estado, a quien, entre otros calificativos, llamó mentiroso y lo acusó de no cumplir con sus promesas electorales.

Con anterioridad, en otro video, sostuvo que el presidente se rodea de personas “de la peor calaña”, con ministros “muy manchados de corrupción”.

Al calor de la polémica, Paz declaró a la prensa que «se está ocupando de las necesidades de la gente», en un contexto de crisis social y económica.

“Edmand ha tenido una semana complicada, familiar. Y en el caso nuestro, escuché algo que me dijeron por ahí, yo no veo TikTok (...). Las puertas siempre están abiertas al diálogo con todo aquel que quiera hablar, pero está claro, yo por TikTok no hablo”, enfatizó, tras inaugurar un frigorífico privado en Santa Cruz.

De su lado, Lara ripostó a Paz con los calificativos de “cínico” y “mentiroso” por decir que una de “sus prioridades” es “solucionar los problemas de la gente”, y señaló que el empresario y líder de la alianza Unidad, Samuel Doria Medina, es “su jefe”.

Al comparar su quehacer con el del presidente, sostuvo que ha logrado “abrir mercados en China, Corea, Japón y la India, haciendo relaciones diplomáticas, política exterior”.

Respecto a Paz, opinó que no ha cumplido hasta la fecha con ninguna de sus promesas electorales, como la

eliminación de la renta vitalicia para expresidentes.

Sobre el particular, acusó a Paz de poner trabas en la Asamblea Legislativa Plurinacional “con sus diputados rodriguistas” y con los de Doria Medina para impedir la aprobación del proyecto de ley que él presentó con ese propósito.

Deploró el vicemandatario que Paz no ha cumplido promesas electorales como el cierre de la Aduana y la eliminación de la corrupción en la Policía Boliviana.

Sobre esto último, advirtió que no se ha querido cambiar al alto mando policial, y lamentó que el ministro Oviedo se dedica a “negociar los ascensos”.

Todo esto, provoca expectativas entre los bolivianos por la postura oficial que dará a conocer el Gobierno este lunes.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025